

gemE: JSG Neuthard/Büchenau - HV 50-84 (10:14)

Sonntag, 24. September 2017

Guter Saisonauftakt

Heike Merk

Am vergangenen Samstag bestritt die neuformierte E-Jugend des HV ihr erstes Rundenspiel bei der JSG Neuthard/Büchenau. Da wir in diesem Jahr leider einen sehr kleinen Kader haben, bleibt es abzuwarten, wie die Mannschaft sich schlagen wird. Zum ersten Spiel konnten wir dann auch leider mit nur sieben Spieler/innen antreten.

Die Mannschaft hat sehr schnell ins Spiel gefunden und konnte sich relativ schnell zwei, drei Tore absetzen. Bis zur Halbzeit konnten wir uns einen Vier-Tore-Vorsprung erspielen. Beim Stand von 10:6 wurden die Seiten gewechselt. Die Mannschaft war zu Beginn der zweiten Halbzeit weiterhin sehr konzentriert und musste lange Zeit nur einen Gegentreffer hinnehmen. Im Gegenzug konnten wir weitere Tore erzielen und den Vorsprung auf 14:7 ausbauen. Gegen Ende des Spiels ließen dann doch etwas die Kräfte nach und der Gegner konnte nochmal auf vier Tore verkürzen. Das Spiel endete mit 14:10 für den HV. Da auch die Zahl der Torschützen eine Rolle spielt, und beim HV alle sechs Feldspieler trafen, lautete das Punkteergebnis 84-50 für den HV. Die Kinder haben heute eine sehr geschlossenen Mannschaftsleistung gezeigt. Man hat gesehen, dass bei gutem Zusammenspiel auch mit wenig Kindern Erfolg möglich ist. Grosses Lob an die Mannschaft, macht weiter so ! [hm]

Es spielten: Jan Klinger, Leo Hassfeld, Simon Busch, Maximilian Worthmann, Ivan Sakota, Felix Schneider-Schelhorn und Amelie Heneka